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Davico: «Sarà svolta
sicurezza. Agiorni
i primi risultati»

Michelino Davico, per lei primo giorno
da sottosegretario. Ha già preso pos
sesso dei suoi uffici?

"Sì e appena arrivato al ministero ho
subito avuto un lungo e proficuo incontro
con il ministro Maroni e gli altri sot
tosegretari Nitto Palma e Alfredo Man
tovano. Un incontro positivo e sereno per
la definizione dei nostri singoli compiti e
per impostare il lavoro».

Qual è la sua delega?
"Sarà il rapporto con gli Enti Locali per

tutto quello che riguarda le competenze
del ministero: sicurezza, immigrazione,
anagrafe, cittadinanza. Nitto Palma, in
vece avrà la delega sulle strutture e sui
Vigili del fuoco mentre Mantovano alla
polizia».

Avete già definito le vostre priori
tà?

"Al primo posto c'è senza alcun dubbio
la questione sicurezza. In particolare ab
biamo parlato del decreto con l'obiettivo
di portarlo già al Consiglio dei ministri di
mercoledì prossimo. I punti salienti sono
il contrasto all'illegalità e all'immigra
zione clandestina. Vogliamo dare un se
gnale forte al Paese e non ridurlo ad una
mera questione di immagine. Daremo
contenuti drastici, immediati e signifi
cativi al provvedìmento affinché tutti i
cittadini possano avere quelle risposte di
sicurezza che attendono da tempo».

Com'è stato il clima di questa prima
riunione operativa?

"Positivo certamente. Nonc'è stato nes
sun problema e anzi si è creata subito
l'atmosfera giusta per poter lavorare bene
insieme. Indubbiamente siamo una bella
squadra, già affiatata, e certo i colleghi
Palma e Mantovano hanno le competenze
e le giuste qualità che ho avuto già modo
di apprezzare».

Cosa ha fatto dopo la riunione?
"Ho visto gli uffici e la struttura dove

lavorerò. Certo ci servirà qualche giorno,
almeno per me che sono al primo incarico
di Governo, per comprendere i mecca
nismi del ministero. In genere si fa il
contrario, prima la visione degli uffici e
poi il lavoro: invece noi abbiamo preferito
dare la precedenza alla parte operativa.
Ieri c'è stato anche l'incontro tra il mi
nistro Maroni e il sindaco Letizia Moratti
sempre sui temi della sicurezza al quale

ho partecipato proprio in virtù della mia
delega agIi enti locali».

Insomma siete già partiti.
"Sì e i risultati si vedranno già tra

pochissimi giorni».
I.Ga.
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